
Verbale del Consiglio Direttivo dell’A.N.ITA. 
Verbale n.03/18

Sabato 7 aprile 2018, alle ore 15,00, si riunisce a Cavenago il Consiglio Direttivo dell’A.N.ITA..

Scheda rilevazione presenze:

Marco Calzone P A V Sergio Cattaneo P A V Angelo Delogu P A V

Marco Freddi P A V Franca Iamele P A V Giuseppe Isacchi P A V

Chiara Orlandi P A V Giampietro Tentori P A V Andrea Zanella P A V

Rappresentanti territoriali e/o 
membri del CD allargano presenti

Francesco B., Andrea, Francesco D.

Legenda:         P = presente          A= assente           V = presente in video/audio conferenza

Giampietro Tentori si incarica di redigere il verbale delle riunione

Ordine del Giorno:
1. organizzazione Festanita
2. approvazione schema di rendiconto economico da presentare all’Assemblea dei Soci 
3. convocazione Assemblea dei Soci 2018
4. provvedimenti per comportamenti inopportuni in sauna
5. ricorso al Giudice di Pace sanzioni Marina di Bibbona 
6. migrazione sito Italianaturista 
7. situazione Fenait
8. InfoNaturista
9. newsletter e giornalino A.N.ITA.
10. evento "il nudo nell'arte"
11. definizione e calendario prossimi eventi
12. calendario prossimi Consigli Direttivi
13. approvazione nuovi soci
14. vari ed eventuali

Si procede pertanto alla discussione dei punti all'O.d.G.
1. organizzazione Festanita – Sergio informa che abbiamo raggiunto ad oggi i 94 iscritti. Vengono definiti i compiti
organizzativi e gestionali della festa, confidando comunque sul coinvolgimento anche di altri soci durante l’evento; 
2. approvazione schema di rendiconto economico da presentare all’Assemblea dei Soci –  il tesoriere Beppe Isacchi,
avendo già inviato ai consiglieri lo schema di rendiconto economico 2017, fornisce i chiarimenti richiesti. 
Per meglio evidenziare il centro di costo, viene deciso di scorporare la voce acquisto gadget dalle spese varie generali;
evidenziata  questa  voce  si  considera  approvato  lo  schema  di  rendiconto  economico  che  sarà  sottoposto
all’approvazione dell’assemblea dei soci;
3. convocazione Assemblea dei Soci 2018 – l’assemblea viene convocata domenica 3 giugno 2018, ore 10:30 presso
il Campeggio Costalunga di Sassello (SV) – Viene quindi deciso l’o.d.g.:

a) attività e progetti associativi - relazione del Presidente e discussione



b) presentazione e approvazione bilancio economico consuntivo
c) presentazione bilancio economico preventivo
d) varie eventuali

4. provvedimenti per comportamenti inopportuni  in sauna  -  viene affrontato il  discorso di  un comportamento
durante  la  serata  di  Cavenago non  conforme all’etica  Naturista.  I  fatti sono  stati segnalati da  un  socio  che  ha
immediatamente informato alcuni membri del Consiglio Direttivo. Dalla presentazione si è constatata l’assenza di
un’evidenza  netta  di  questi comportamenti e  in  assenza  di  relazioni  circostanziate  da  parte  delle  persone
eventualmente  importunate,  a  cui  era  stato  chiesta  una  testimonianza  scritta,  utile  in  caso  di  opposizione  alla
decisione di  espulsione,  si  prende  atto che non ci  sono i  presupposti per  avviare  una  procedura di  espulsione
dall’associazione. Si decide comunque di intervenire con una reprimenda verbale diffidando, in occasione di altri
eventi, a tenere comportamenti inopportuni in un contesto Naturista;
5. ricorso al Giudice di Pace sanzioni Marina di Bibbona –  Giampietro Tentori informa che è stato depositato a fine
marzo il ricorso davanti al Giudice di Pace di Cecina contro le sanzioni a due Naturisti. A.N.ITA., attraverso il fondo di
solidarietà, si fa carico delle spese legali. Viene deciso sin da ora che se anche il ricorso al Giudica di Pace non dovesse
portare all’annullamento della sanzione si chiederà ai due denunciati di proseguire in altro livello di giudizio. A questo
punto si rilancerà la campagna “ne abbiamo piene le… sentenze” attraverso la quale ottenere le risorse necessarie
per resistere in giudizio; 
6. migrazione sito Italianaturista – Beppe Isacchi spiega la necessità di intervenire sul sito italianaturista in quanto
poggia su di un sistema molto vecchio e di difficile gestione. Marco Freddi si rende disponibile a valutare i contenuti
da tenere o eliminare prima di passarle il tutto a un socio che si è reso disponibile a lavorare sul sito, su cui in linea di
massima si terrà il forum e alcuni link che rimanderanno alle news contenute nel sito www.naturismoanita.it
7. situazione Fenait  – Giampietro Tentori  racconta  che dopo un periodo molto critico avuto dopo il  cambio di
presidenza della Fenait, sembrerebbe che la situazione sia decisamente migliorata. Si confida che quanto prima si
possano creare i presupposti per una diversa organizzazione della federazione che riconduca la stessa al ruolo che gli
compete ovvero alla relazione / interfaccia tra l’associazionismo nazionale e la federazione internazionale oltre che
porsi da garante per i Naturisti anche attraverso la tenuta della black list per comportamenti non consoni; 
8. InfoNaturista  – visto  il  forte  calo  di  richieste  da  parte  delle  associazioni  federate,  l’U.N.I.,  proprietaria  della
testata, sta seriamente valutando se proseguire con la pubblicazione. A.N.ITA. proseguirà a ritirane 20 copie per gli
eventi associativi, mentre lascerà ai propri iscritti la facoltà di ricevere la rivista versando un contributo di 10 €.
all’anno;
9. newsletter e giornalino A.N.ITA. - Il Presidente richiama il CD a una maggiore condivisione dei contenuti dei due
strumenti di  comunicazione associativa. Per il  futuro si  stabilisce che viene preventivamente deciso quali  articoli
chiedere di sviluppare e prima di pubblicare verrà fatta girare una bozza sia della newsletter che del giornalino in
modo che entro al massimo un paio di giorni i membri del C.D. possano chiedere correzioni o integrazioni al fine
soprattutto di evitare informazioni non corrette; 
10.evento "il nudo nell'arte" – una trentina di persone si sono prenotate per partecipare a questo evento culturale.
Franca si sta occupando della comunicazione ai media dell’evento; 
11.definizione e calendario prossimi eventi – i prossimi due eventi su cui puntare per il periodo estivo saranno:

a) “balla coi nudi”,  a giugno, in data ancora da definire, presso il centro sociale Macao di Milano. Serata
danzante aperta a tutti e per la quale viene deciso di investire circa 500 €. nella comunicazione attraverso
spot radiofonici su Radio Popolare – 

b) “cena nuda”  il 15 settembre 2018, al ristorante il Carroccio di Dalmine
12.calendario prossimi Consigli Direttivi – i prossimi due direttivi saranno convocati per domenica 6 maggio 2018, a
Valmadrera e sabato 2 giugno 2018 a Sassello. Salvo convocazioni d’urgenza si  riprenderanno le riunioni dopo la
pausa estiva; 
13.approvazione nuovi soci –  il tesoriere Beppe Isacchi presenta l’elenco con 18 nuovi soci, che viene approvato
all’unanimità dal CD. 
14.vari ed eventuali – di seguito i punti aggiuntivi portati all’attenzione del Consiglio Direttivo:

http://www.naturismoanita.it/


a) eventi Fenait: Francesco Doronzo presenta al CD i prossimi appuntamenti internazionali proposti da INF. 
Viene deciso di dare risalto a tutti gli eventi attraverso i nostri social. 

Per il Galà di Nuoto di Le Havre verranno fatte due proposte ai soci: una con la sola partecipazione all’evento 
e l’altra con una proposta di soggiorno in Normandia;
b) incontro con Sindaco di Varallo: su iniziativa del Consigliere Marco Calzone, nelle prossime settimane si

incontrerà il Sindaco di Varallo con il quale si è avviato un discorso per l’autorizzazione di un tratto di
spiaggia lungo il fiume Sesia;

Il Presidente e Verbalizzante
Giampietro Tentori
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